

INSTITUTO GEOGRÁFICO

Y

ESTADÍSTICO.



TRABAJOS ESTADÍSTICOS.

Provincia de

Castellón

completados

Para dar cumplimiento á lo dispuesto por la Superioridad, le es necesario á esta Oficina conocer con toda exactitud la distancia en kilómetros que existe, *por la via más frecuentada*, desde ese pueblo á la cabeza del partido judicial (*Castellón*) y á la capital de la provincia: por tanto, ruego á V. que sin pérdida de correo, si le es posible, consigne los referidos datos en el cuadro inserto en la 4.^a plana de esta comunicación y me devuelva dicha hoja en el adjunto sobre, con la fecha y firma correspondientes y el sello de esa Alcaldía.

Para el caso en que solo se conozcan las distancias en leguas, diré á V. que la más usual en esta provincia tiene aproximadamente 5 y $\frac{1}{2}$ kilómetros.

Recomiendo á V. ponga el mayor cuidado en consignar con exactitud las indicadas distancias, á fin de evitar entorpecimientos y nuevas comunicaciones.

Castellón 19 de Diciembre de 1893.

El Jefe de los trabajos,

José Sancho

Sr. Alcalde de

Villafamés

